



Estimados amigos
del pastor alemán:

Cuando se hayan publicado estas líneas ya estaremos a mediados de enero de 2025, con lo cual el nuevo año ya tiene aproximadamente medio mes. Por lo tanto, es justamente a tiempo aún para desearles a todos los lectores y amigos del pastor alemán un feliz año nuevo, lo que quiero hacer aquí con mucho gusto.

Los cambios de año están generalmente caracterizados por buenos propósitos para el nuevo año, esperanzas y deseos para el éxito de los proyectos previstos para el nuevo año. En esto, naturalmente los acontecimientos del año anterior siempre tienen cierto efecto. De esta forma, en el 2024 se consiguió mejorar significativamente la relación más que tensa de algunas asociaciones miembros de la WUSV con la SV. Entretanto, se logró una colaboración constructiva y actuación conjunta.

Un gran papel en esto jugó el hecho de que la demanda de cuatro miembros de la SV contra la asociación referente a la elección legítima de nuestra actual presidente fue recusada ejecutoriamente por el Juzgado Regional de Augsburgo. Por supuesto, esto aportó seguridad jurídica para conversaciones adicionales con una multitud de miembros de la WUSV para resolver las existentes diferencias en interés de la WUSV y la SV. Consiguientemente, la asamblea plenaria de la WUSV 2024 el lunes después de la exposición nacional de cría Bundessiegerzuchtschau transcurrió de manera muy armoniosa y se caracterizó por una confianza recíproca y el deseo de volver a interactuar y trabajar de manera constructiva.

Estoy muy seguro de que en el año 2025 esto se profundizará y ampliará aún más, y referente a las preguntas existentes –por ejemplo por un nuevo reglamento de cría de la WUSV– se encontrarán soluciones, con las que todos los miembros puedan estar satisfechos. El „deseo clemente“ del responsable de gestión económica de la asociación para 2025 es primariamente, por supuesto, que la situación financiera de la asociación siga consolidándose. Hemos conseguido mucho desde que la junta directiva actual asumió sus cargos y esperemos que a finales de 2025 volvamos a estar en una situación económica tan buena como la que solíamos tener en el pasado.

Para decirlo claramente:

La situación financiera mejoró significativamente en el año 2024 y la tendencia para 2025 es que la situación financiera seguirá mejorando.

Por ejemplo, cabe mencionar aquí la revista de la SV:

Mientras que, al escribir el último editorial, aún temía yo que pronto ya no fuera posible publicar la revista del SV en formato impreso mensualmente, como estábamos acostumbrados y apreciábamos, y que, por necesidad, se tendría que considerar su publicación exclusivamente en formato digital, la situación ha mejorado significativamente ya en el año 2024.

Afortunadamente, para 2025 todo indica que lo acostumbrado y apreciado podrá mantenerse, ya que la revista de la SV seguirá publicándose mensualmente en formato impreso con la misma calidad

(por supuesto, además de la opción de acceso digital). Sin embargo, los costos serán significativamente menores, gracias al cambio de socio contractual.

Otro ejemplo a mencionar es la Exposición Nacional de Cría.

La exposición nacional de cría Bundessiegerzuchtschau / Campeonato Mundial 2024, según los resultados preliminares, ha tenido un mejor desempeño financiero en comparación con el año anterior. ¡Esto también alimenta la esperanza para el futuro!

Para concluir, deseo a todos los criadores, guías caninos y expositores que en el año 2025 disfruten mucho de nuestro Pastor Alemán y tengan mucho éxito

Su
Uwe Sprenger